

## Javier Cañada y Aday Ortiz vencen en La Laguna y amplían su ventaja en la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup

27/7/2024

Los del Opel Corsa Rally4 estuvieron al frente de la general en todo momento, sumando una victoria que a estas alturas de la temporada puede ser muy importante. Alejandro Martín-Gabriel Espino y Juan Carlos de la Cruz-Kimberly González completaron el podio. Mala fortuna para Héctor Mederos-Miguel Reverón, que se salían de la carretera, y para Nelson y Ayose Climent, a los que un pinchazo les apartó de la pelea por la victoria.

La Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup ha iniciado en la isla de Tenerife su recta final de la temporada. La décima edición del Rally Ciudad de La Laguna ha vuelto a mostrar la espectacularidad y competitividad de este certamen que organiza Sports & You Canarias.

Como a comienzos de temporada, Javier Cañada y Aday Ortiz se han hecho fuertes a los mandos del Opel Corsa Rally4. Prácticamente cuando más lo necesitaban, el lanzaroteño y el grancanario estuvieron a un gran nivel, dominando la prueba de principio a fin a pesar de las diferencias más que justas que se fueron dando a lo largo del fin de semana.

A la victoria de Cañada-Ortiz respondieron Alejandro Martín y Gabriel Espino. Con su Peugeot 208 Rally4, y tras superar un matutino trompo, volvieron a ganar tramos y, sobre todo, una segunda plaza que les mantiene enganchados en la lucha por el título.

Juan Carlos de la Cruz-Kimberly González sacaron a relucir su potencial peleando por un podio que lograron materializar después de los nueve tramos de los que se componía esta cita también puntuable para el regional de rallies sobre asfalto.

Yoday Betancort-Jonathan Hernández cuajaron su mejor actuación del año, no sólo por la cuarta plaza, sino por su primer scratch en la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup. Por su parte, Alexis Martín-Borja Carmenatis, con otro trompo a sus espaldas, completaron las cinco primeras posiciones en esta última visita del certamen a la isla de Tenerife.

Los que peor suerte corrieron fueron Nelson y Ayose Climent, a los que un pinchazo después de ganar el TC Plus les dejó sin opciones; cayeron a la sexta y última plaza. Peor le fueron las cosas a Héctor Mederos y Miguel Reverón, que tras empatar en el primer puesto del primer tramo abandonaban al inicio del sábado tras una salida de carretera.

Este programa es posible gracias a Bp Ultimate, Plus Car Rent a Car, Pirelli, Fred. Olsen Express y Joyería Platino, Peugeot Sport y Opel Motorsport.